



RUMBO POLÍTICO

Un año de resultados

Este día, la presidenta Claudia Sheinbaum presenta su primer informe de gobierno. Ha sido un año de avances tangibles y de muchos resultados. Cuando anuncié que su gestión representaría el “segundo piso” de la 4T, pocos imaginaron que los cambios alcanzarían la profundidad y la velocidad que hoy se observan en todo el país. Pero, ¿en qué se han traducido estos avances en concreto? Revisemos los logros más destacados.

Uno de los ejes más contundentes ha sido la **política social**. Con el viejo modelo neoliberal se concentraba la riqueza en los bolsillos de unos pocos. Actualmente ya no es así. **El 82% de las familias mexicanas reciben de manera directa apoyos del gobierno**. Las pensiones para adultos mayores y personas con discapacidad, las becas universales para estudiantes de secundaria y preparatoria, así como la nueva pensión para mujeres de 60 a 64 años, son ahora derechos constitucionales.

La presidenta Claudia Sheinbaum retomó la visión de que la salud no es un negocio, sino un derecho. Por ello, se terminaron 31 hospitales, 12 centros de salud y se equipan 256 quirófanos. Además de iniciar con la construcción de 20 nuevos hospitales y entregar medicamentos a todos los rincones del país. Destaca también el programa “Salud casa por casa”, que busca llevar atención directa a las personas más vulnerables.

La educación ocupa también un lugar prioritario. El aumento de **38 mil nuevos espacios** en preparatorias, la creación de universidades como la Rosario Castellanos y la Benito Juárez, y la universalización de becas, son un claro mensaje: **el acceso al conocimiento no puede ser un privilegio**. En materia de infraestructura, la presidenta delineó también un ambicioso programa que incluye la modernización y construcción de carreteras, puertos, aeropuertos, obras hidráulicas y proyectos de energía.

En materia de seguridad, vamos por el camino correcto. Los 4 ejes de la estrategia: atención a las causas, fortalecimiento de la Guardia Nacional, reforzamiento de inteligencia y la coordinación institucional, han dado resultados. Prueba de ello es la **reducción del 25% en los homicidios dolosos y de delitos de alto impacto en 20%**.

El primer año de la Presidenta muestra que el gobierno apuesta por profundizar la transformación iniciada en el 2018. El énfasis en los derechos sociales, la soberanía energética, educación, salud y equidad de género no es un simple listado de acciones, sino la construcción de un nuevo paradigma de Estado. Los opositores repetirán mentiras; pero la realidad de los hechos, como los más de 13 millones de personas que han salido de la pobreza, la recuperación de la infraestructura y el blindaje constitucional de derechos, hablan de un rumbo claro. La transformación no se detiene. El país tiene rumbo, y ese rumbo lo marca el Pueblo de México.



El primer año de la presidenta Claudia Sheinbaum muestra que el gobierno apuesta por profundizar la transformación iniciada en el 2018.